

## Expertos y productores se reunieron en seminario para optimizar el manejo postcosecha en cerezos

Con el objetivo de mejorar la eficiencia en el manejo postcosecha de los cerezos y conocer innovaciones en fertilización de alta tecnología, productores, especialistas y representantes del sector agrícola se dieron cita en el Seminario Técnico realizado recientemente. El evento contó con la participación de destacados expertos, quienes expusieron sobre estrategias clave para reducir pérdidas, mejorar la calidad de la fruta y maximizar la rentabilidad del cultivo. Asimismo, se presentaron los últimos

avances en fertilizantes de alta tecnología, diseñados para optimizar la absorción de nutrientes y mejorar el rendimiento de los huertos. “Este tipo de instancias son fundamentales para que los productores accedan a conocimientos actualizados y herramientas innovadoras que les permitan enfrentar los desafíos de la postcosecha con mayor eficiencia”. Durante la jornada, los asistentes participaron en charlas técnicas, demostraciones y espacios de networking, generando un valioso intercambio de ex-



periencias y conocimientos entre profesionales del rubro.

El Seminario Técnico re-

afirmó el compromiso del sector con la adopción de nuevas tecnologías y prácticas sustentables para poten-

ciar la competitividad de la producción de cerezas, una industria clave para la economía agrícola de la región.